
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ｒ5．３．６ 

ＮＯ．１２号 

各務原市立緑陽中学校 

学校評価に関わるアンケート調査にご協力頂き、ありがとうございました。保護者の方々から頂いた貴重な
ご意見を参考に、よりより緑陽中にしてまいります。 

令和４年度 前年度比較 令和３年度

Ａ Ｂ Ｃ Ｄ 肯定的回答率 ポイント差 肯定的回答率

１ 68 117 44 8 78% ↑　7ｐ 71%

２ 69 100 54 13 72% ↑　3ｐ 69%

３ 108 99 26 4 87% ▼　3ｐ 90%

４ 134 93 9 1 96% ↑　2ｐ 94%

５ 85 123 28 1 88% ▼　2ｐ 90%

６ 109 77 47 3 79% ↑　1ｐ 78%

７ 86 122 24 3 89% ↑　2ｐ 87%

８ 81 124 21 4 89% ▼　8ｐ 97%

９ 89 120 20 3 90% ↑　1ｐ 89%

１０ 91 120 23 1 90% ↑　5ｐ 85%

令和４度　緑陽中学校　学校評価に関わるアンケート調査（保護者用）

【学校について】

Ａ：そう思う　Ｂ：やや思う　Ｃ：あまり思わない　Ｄ：思わない

Ｎｏ 評価していただく内容
評価（人）

【お子さんについて】

日々の学校教育を生かして、自分の夢をもち、目
標を高く設定して生活を送っている。

生徒一人一人の心を見つめ、生徒の心に寄り添っ
た指導を行っている。

学校の設備（普通教室、特別教室など）は、生徒にとっ

て、活動しやすく学習に適した環境となっている。また、

学校は購入した教材を効果的に使用できている。

保護者の皆さんや地域の方々との連携を大切にし
て、生徒の指導に当たっている。

学校や生徒のようすは、学級・学年・学校だより、

ホームページなど様々な教育活動の公開等により、伝

わっている。

授業を通して、基礎･基本が身に付くように、主
体的に家庭学習に取り組んでいる。

学級･学年の一員であることを自覚したり、活動
を通して成し遂げた満足感を味わったりしてい
る。

道徳の授業や人権教育などを生かして、命を大切にしてい

る。また、相手を思いやる心をもって差別や偏見のない生

活を送っている。

災害に対する命を守る訓練や事故の未然防止指導
などを生かして、安全を意識して生活を送ってい
る。

日常生活の中で、自らの健康に関心をもち、運動
に親しんでいる。



 

 

 

 

令和４年度　緑陽中学校　学校評価に関わるアンケート調査（保護者用）

保護者の皆様から頂いたご意見に対する回答

※　ご意見・ご質問の表記は趣旨が変わらない程度で修正している場合があります。ご了承ください。

３ 学級･学年の一員であることを自覚したり、活動を通して成し遂げた満足感を味わったりしている。

・ 東京宿泊学習が無事終えることができたのは、先生方のご尽力のおかげです。あの頃、決行するのは大変気を使ったと思いま

す。ありがとうございました。

＜　学校からの回答　＞

〇　宿泊学習などの行事について

　学級・学年の一員であることを自覚したり、活動を通して成し遂げた満足感を味わったりするためには、宿泊学習や体育祭、合唱

交流会は、重要な学校行事であると考えております。コロナ禍では、行事がなくなったり、内容を変更したりすることがありました。本

年度は、宿泊地や本校の感染状況から実行しました。来年度は、新型コロナウイルス感染症に関する状況がどうなるかはまだ分かり

ませんが、引き続き、行事ができるように工夫をしてまいります。

６ 日常生活の中で、自らの健康に関心をもち、運動に親しんでいる

・ 部活動が増えるのはありがたいです。もっと校内で練習できる機会が増えると嬉しいです。

・ 部活動をもう少し増やしていただけるといいかと思います。練習時間が少ないです。

＜　学校からの回答　＞

〇　部活動ついて

　 部活動やクラブ活動の活動時間については市内で統一されています。昨年度まで、平日部活動は、最終下校が１６時３０分になる

時期には、活動ができませんでした。本年度は、部活動ができない時期になんとか活動ができるようにしようと、特別部活動を試み

ました。来年度は、特別部活動などの今年度の成果と課題を踏まえ、部活動の時間を確保していくことに努めてまいります。

７ 学校は、生徒一人一人の心を見つめ、生徒の心に寄り添った指導を行っている

・ クラス、学年を超えて学校全体で一人一人を見守ってくださっていると感じています。また、地域の皆様も学校活動に参加協力して

くださり、感謝しております。

・ 担任の先生をはじめ、学年主任の先生のご指導に感謝しております。困ったことがあったときは、すぐに対応して頂き、とても安心

できました。ありがとうございます。今後ともよろしくお願いいたします。

＜　学校からの回答　＞

　上記のような記述を書いて頂いてみえる保護者の方が他にもみえました。一人一人の生徒に対して、緑陽中学校の教職員が、日頃

の生徒との関わりや声掛けを大切にし、一人一人に寄り添った支援をに心がけていきます。家庭でお気づきの点がありましたら、ぜ

ひ学校職員にも情報を伝えていただけますと幸いです。また、職員の対応等でご意見がありましたら、何なりと申しつけください。

８ 学校の設備は、生徒にとって活動しやすく学習に適した環境となっている　　また、学校は購入した教材を効果的に使

用できている

・ タブレットが今の時代に必要なのは理解できるのですが、自宅では有効な活用ができているとは思えないので持ち帰りは望みま

せん。

・ タブレットの使用を（ZOOMでの授業）の使用をもう少し柔軟にしてもらいたい。ZOOMで授業参加できたとしても、黒板等がよく見え

なくて結果的にノートがとれない。黒板に近い所にタブレットを置くなど改善してもらいたい

＜　学校からの回答　＞

〇　タブレットについて

　タブレットには、ホームページ閲覧の「フィルタリング」や使用時間設定等の制限を設けています。タブレットはこれからの社会生活

で必要となる機器です。緑陽中では、「情報モラル」で、タブレットの使い方の啓発を全校に定期的に行っています。学校でも指導を

しますが、正しい使い方や約束を守ることなど、ぜひご家庭でもお子さんと話し合って、ルール作りをお願いします。

　ＺＯＯＭでの授業については、新型コロナウイルスによる出席停止の生徒を対象として行っているのがほぼ市内中学校統一の対応

です。それ以外の生徒への配信については、その目的と方法について検討していきます。（オンライン授業の扱いについては、法律上

の規定もあります。）「黒板がよく見えない」という点については、授業終了時の板書を撮影して、保存、閲覧できるようにすることで改

善していきます。

令和５年度に向けて

　本年度は、新型コロナウイルスの感染状況を鑑みて、体育祭や職場体験、宿泊学習、合唱交流会、フラワーエンジェル活動等の教

育活動を行いました。コロナ禍以前の活動まではいかないものの、生徒の多くは、学級･学年の一員であることを自覚したり、活動を

通して成し遂げた満足感を味わったりすることができました。しかし、保護者の方には、体育祭は参観できましたが、合唱交流会を

参観していただくことはできませんでした。学校でのお子様の活動姿を見て頂く機会を増やしていきたいと考えております。いつでも、

学校の様子を参観して頂いても構いません。本年度も、様々な教育活動を実施できたのは、保護者や地域の皆様からの多大なるご

支援のおかげであると考えています。　来年度も引き続き、保護者の皆様と一層連携を図ることができるよう、連絡を密にしたり、ホー

ムページやすぐメールで情報提供をしていきたいと思います。よろしくお願いいたします。


